

Diagonales : A quelque chose malheur est bon

28-05-2017

Avouons-le : jusqu'à ces derniers jours, on n'avait du Monténégro qu'une représentation assez vague. Mais on s'est renseigné après qu'à Bruxelles son premier ministre a eu le privilège d'être bousculé par le président américain.

Quand le malheur ne serait bon

Qu’à mettre un sot à la raison,

Toujours serait-ce à juste cause

Qu’on le dit bon à quelque chose.

La Fontaine, Le Mulet se vantant de sa généalogie

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com

